

Halbtagestour nach Oedenholz.

60 plus Würenlingen: (pb) Bei schönstem Sommerwetter, wurde die Halbtagestour von 19 Senioren Richtung Döttingen in Angriff genommen. Bei der Aarebrücke in Döttingen wurden wir von zwei weiteren Velogefährten mit einer Fahne über die Aarestrasse gelotst. Somit haben 21 Pedaleuren, die Tour auf dem Stauseedamm zum Kraftwerk Klingnau, weiter nach Gippingen – Felsenau – Full nach Leibstadt zum Kaffeehaltort unter die Räder genommen. Im Restaurant Warteck wurden wir zum Kaffee mit Gipfeli schon erwartet. Nach der Stärkung war es mit der Gemütlichkeit vorbei. Mitten im Dorf Leibstadt wurde es Bergig. Tramp für Tramp wurde die Steigung bis zur Abzweigung «Bossehus» überwunden. Der Fototermin mit rauchenden Köpfen stand auf dem Programm. Die Tour führte uns weiter nach Oedenholz zum Modellflugplatz Hagenfirst auf 575 m./M. Dort wurde die Super-Aussicht ins Mettauertal / Schwarzwald sehr genossen! Die Abfahrt nach Mandach über Hettenschwil nach Leuggern war nach dem anstrengenden Aufstieg eine Wohltat. Ueber Kleindöttingen – Böttstein – PSI wurde der Ausgangspunkt Würenlingen wieder erreicht. In 14 Tagen findet die nächste Spez. Tagestour 100km zum Schluchsee unter der Leitung von Reinhard Muther statt. Start 9.00 Uhr Gemeindeplatz Würenlingen. Weitere Informationen dazu finden Sie auf www.senioren-wuerenlingen.ch